BHLESU &

うらもあります

児童数

平成 2 7年 6 月 3 0 日 練馬区立豊玉第二小学校 校 長佐野 匡 養護教諭 白厩 英子

6月は、30度をこすほどの暑さだったり、雨がふってじめじめしたり、季節の変わり目で、頭が痛い、おなかが痛い、だるい、つかれたという症状で保健室になる人が多かったです。溶連菌やりんご病にかかる人も目立ちました。体力が弱っていると、いろいろな病気にかかりやすくなります。朝ごはんやすいみんなどの生活リズム、汗の始末、水分補給に気をつけ、元気に過ごしましょう。

7月のほけん 自標

一般の中症にならない!!

- ・水 分をこまめにとろう。
- すずしいところで休けいしよう。
- ・ぼうしをかぶろう。
- * 急 に暑くなった日は運動を軽めにしよう。



るがせをふきとろう!

- したぎ き下着を着ると、あせをすって、ベタつかない。
- * すぐにかわく素材の下着だとすずしい。
- ・あせふきタオルでしっかりふきとる。
- * あせをかいたら水分補給をわすれない。

をでいた。 夏を健康にすごそう

望さされに注意!



- のやま ・野山に行くときは、ぼうし・長 そで・長ズボン
- ・かゆくてもかかない。かきむし ると、とびひになりやすい。

蚊・・・はれがひどいときは、冷やす。

型・・・/み 60-0 C V とさん 1月 V 9。 ハチ・・ハリがあったら毛ぬきやガムテープで

めく。石けんで洗って、流水で冷やす

毛虫・・焼水で流す。毛がのこっていたら、 ガムテープでとる。こすってはだめ。 はれがひどいときは、病院へ。

ポールで感染する病気に注意!

・プールから出たら、目やからだをよく洗う。 ・タオルの貸し借りをしない。

______。 こうねつ で プール熱・・・・高熱が出て、のどや目に炎症がおこる。

_____ 水いぼ・・・・・・ 直 接 ふれると、うつっていく。

保護者の皆様

アタマジラミ・・髪の毛に手で払っても取れないふけのようなものが付いていたら卵の疑いがあります。もしも感染してしまった場合は皮膚科、薬剤師に相談してください。アタマジラミ専用のシャンプーを使う必要があります。「アタマジラミ=不潔」ではなく正しい知識で対応してください。 水泳が始まりました。一度お子さんの髪の毛をチェックしてみましょう。

がっしかちょうかい るんせい がっこうしかい ふるたせんせい は きょうしっ 6月は、歯科朝会と2・4・6年生に、学校歯科医の古田先生による「歯みがき教室」 ねんせい とよたまほけんそうだんじょ ふたり えいせいし がありました。また、3年生は、豊玉保健相談所のお二人の歯科衛生士さんによる「歯みがき指導」を受けました。

aんせい かんそう ◎2年生の感想

- ぼくは、はみがきをきちんとみがきます。 なぜか、はがとけるのをしったからです。 またやりたいです。
- さいしょは、はみがきがきらいでした。で もビデオをみてから、はがこんなにおそわ れているんだなとおもって、歯みがきをし て、ちょっときれいになりました。 はみがきってこんなにやくにたつなんて、 びっくりしました。歯をみがくのってだい じだから、たのしくなりました。これから もつづけたくなりました。

□ aんせい かんそう □ 3 年 生の感 想

おく歯のみぞにみがきのこしがありました。 いつも1~2分くらいしかみがかなかった けれど、5分みがくとよいというのがありま した。むしばにならないように、5分みがき たいです。



ねんせい かんそう 〇4年生の感想

- ・力づくでみがいても正しいみがき方のほうが、きれいにみがけるということがわかった。むし 歯は、さんでできるということをあらためてわかった。これからも、むし歯に気をつけようと 思った。
- 自分の歯が赤くなったときは、びっくりしました。あいだをみがく時は、歯ブラシをたてにしてみがくと、間のよごれが落ちることに気がつきました。一番おどろいたことは、歯ブラシでみがいたら、けっこうおちたことです。これからは、ちゃんとみがきたいと思っています。

る。 □ 6 年 生の感 想

- まだ、しっかりとはえていない歯がよごれていたので、そこを意識して歯みがきしてみる。いくつか歯肉炎になっていたので、治せるようにしたい。
- ・今日あらためて、意識して歯みがきをしたら、歯の場所によって、持ち方を変えないとみがきにくいことが分かった。今後は、しっかりと1本1本意識して持ち方を変えながら、ていねいにみがけるようにできたらいいと思いました。







保護者の皆様、道具の準備等ご協力ありがとうございました。

学校では、1年に1度のことですが、引き続き、ご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。